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Protokoll der Mitgliederversammlung  

  

am Donnerstag den 06.09.2018 um 19:00 Uhr in 

der Kita Am Dobben 45 in 31582 Nienburg statt.  

  

Es waren 19 Mitglieder anwesend. 

Tagesordnung:  

1.  Begrüßung  

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung  

3. Bericht über die Aktivitäten 2017/2018  

4.  Bericht vom Kassenwart  (Rechenschaftsbericht des Vorstandes)  

5.  Bericht der Kassenprüfer  

6. Entlastung des Vorstandes   

  

  

1)  Begrüßung durch Krinke Hagemann        

2)   Verlesung Protokoll vom 07.09.2017  

Protokoll wurde genehmigt: einstimmig  

      

3)      Aktivitäten 2017/2018  

1. Mitteilung über die in 2017 beschlossene weitere schrittweise Anhebung des       

Mitgliedsbeitrag von 12€ auf 15 € in diesem Jahr  

2. Haushaltsplanung & Geplante Aktivitäten  

3. Neuwahlen von ausscheidenden Vorstandsmitgliedern (für 2 Jahr)  

4. Neuwahlen der stellvertretenden Vorstände (für 2 Jahr)  

5. Neuwahlen des 1. und 2. Kassenprüfers (Amtszeit 1 Jahr)  

6. Verschiedenes   

  

 3.1.  Aktuelle Mitgliedszahlen:  

Zum 31.07.2018 betrug die Mitgliederzahl für das Kitajahr 53 Mitglieder.   

6 Mitglieder schieden zum 31.07.2018 aus, da ihre Kinder eingeschult 

wurden. 1 neues Mitglied ist dazugekommen.  

   

85,4% der Mitglieder haben dem Verein ein SEPA-Lastschrift-Mandat erteilt. 

Bisher haben die Einzugsläufe ohne Vorkommnisse stattgefunden.  
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Im vergangen Jahr wurde hier beschlossen, den Mitgliedsbeitrag schrittweise  

jährlich zu erhöhen. Letztes Jahr wurde von 10 auf 12 € erhöht, in diesem 

Jahr wären wir bei der Erhöhung von 12€ auf 15€, und im nächsten Jahr dann 

von 15€ auf 18€, also final 1,50€ pro Monat.  

Die Abbuchung der Mitgliedsbeiträge erfolgt zum 15.10. jeden Jahres.  

  

Spendenportale:  

Wir sind weiterhin bei folgenden Spendenportalen gelistet:  

Schulengel, Bildungsspender, amazon smile   

Alle Spendenportale sind auf unserer Internetseite mit einer eigenen 

Unterseite präsent. Allerdings haben sich die Spenden hier wieder etwas 

reduziert. Hier muss ggf. nochmal wieder verstärkt kommuniziert werden.  

  

Sammeldrache:  

Über den Sammeldrachen sammeln wir gebrauchte leere Toner und erhalten 

für volle Sammelkartons Prämien. Die L’or AG und EPC haben bereits 

Sammelboxen vom Sammeldrachen als Firmensponsoren.  

  

Sammeldosen:  

Spendendosen sind in einigen örtlichen Geschäften aufgestellt werden. Ggf. 

werden die Standorte noch mal verändert bzw. ergänzt. Hierum kümmert sich 

in der Regel der stv. Kassenwart.  

   

Homepage:  

Internetseite ist gut angenommen, der Aufwand beträgt ca. 15 Minuten pro 

Woche. Viele der Sponsoren des Bauwagens haben uns auch aufgrund der 

professionellen Internetseite und unser Kommunikation mit teilweise sehr 

hohen Beträgen gefördert. Dies sollte man nicht außer Acht lassen.  

  

Im vergangenen Jahr hatten wir 3 Sponsoren, von denen 2 auch in diesem 

Jahr dabei sind. Ein dritter Sponsor muss noch gefunden werden. EPC, 

Premio, ? 

Aus dem Sponsoring der max. 3 Sponsoren ergeben sich Einnahmen gesamt 

von 300€ pro Jahr. Die derzeitigen Kosten belaufen sich auf ca. 48€ im Jahr. 

Zum Ablauf des dritten Jahres muss entweder der Vertrag gekündigt werden 

oder auf ein günstigeres Modell gewechselt werden, da sonst Kosten von ca. 

96€ im Jahr anfallen. Der Überschuss der Einnahmen kann somit für 

aufwendigere Programmierungen und ähnliche Dienstleistungen angespart 

werden.  

  

Veranstaltungen:  

EKC: gut angenommen, viele Eltern halfen beim Basteln der Verkaufsartikel 

während die Kinder Kekse backten und naschten.  
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Weihnachtsmarkt in der Kita: lief gut, die genauen Zahlen wird uns Holger 

später noch nennen. Super lief vor allem die Tombola.  

  

Adventszauber: auch hier war die Resonanz gut und vor allem die Werbung in 

Hinblick auf die Sponsoren ist gut gelaufen.  

  

Familien-Aktionstag: Einfach klasse. Alle zusammen haben wir hier eine 

ganze Menge geleistet. Es gibt bereits schon Ideen, was auf dem nächsten 

Familienaktionstag umgesetzt werden soll.  

  

Sommerfest und Abschluss des Projektes: Das Sommerfest war auch in 

diesem Jahr bei herrlichstem Wetter ein toller Erfolg. Und auch die offizielle 

Übergabe des Projektes mit den Sponsoren kam sehr gut an.  

  

  

3.2. Haushaltsplanung & Geplante Aktivitäten  

   
für den Verein: mindestens maximal Dienstleister Bemerkungen 

Versicherung und Mitgliedsbeitrag im LSFV-N 70,00 € 80,00 € LSFV-N 
abhängig von der Anzahl der 

Mitglieder Stand 31.12. VJ 
Domain 12,00 € 12,00 € 1&1  

Grundgebühr 36,00 € 36,00 € 1&1  

Notargebühren 60,00 € 60,00 € Notar Siemann 

erfolgt nach einer notariellen 

Änderung; wie Satzungsänderung, 

Änderung im BGB-Vorstand 

 178,00 € 188,00 €   

     

für die Kita: mindestens maximal Dienstleister Bemerkungen 

Theaterkarten 200,00 € 300,00 € Theater auf dem Hornwerk 
abhängig von der Anzahl der 

mitfahrenden Kinder 

Theater Rote Finger 550,00 € 650,00 € Theater Rote Finger 
abhänigig von den gezahlten 

Elterngeldern 

Busfahrt Waldtage (Zuschuss) 100,00 € 200,00 € Beermann Reisen 
950€ gesamt; Zuschauss abhänigig 

von den gezahlten Elterngeldern 
Busfahrt Flughafen für Schulanfänger 320,00 € 400,00 € Beermann Reisen  

 1.170,00 € 1.550,00 €   

   

Wir haben im Jahr wiederkehrende jährliche Ausgaben in Höhe von max.  

1.738€ bei den Ausgaben. Hiervon entfallen max. 188€ auf den Verein und 

max. 1550€ auf Ausgaben für die Kita.  

Alle anderen weiteren und zusätzlichen Ausgaben wie Zuschüsse für Bücher, 

Material, Ausstattung und sonstige Aktionen und Projekte kommen hier noch 

dazu. Derzeit haben wir hier aber noch keine Info, welche Dinge hier anfallen.  
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Wir versuchen alle Ausgaben über Spenden zu bewerkstelligen, um unsere 

Rücklagen für größere Projekte und Anschaffungen zu sparen.  

  

Mögliche Aktivitäten  

• Familienaktionstag  

• Ergänzung des KinderGartens um ein Insektenhotel und einen 

blühendes Schmetterlings- und Bienenbeet 

• Selbstverteidigungskurs ab März 2019  

• Tombola während des Weihnachtsmarktes  

  

Wir möchten gern eine Tombola während des Weihnachtsmarktes 

durchführen. Allerdings benötigen wir wieder einige Werbegeschenke, so 

dass wir hoffentlich in diesem Jahr noch mehr Lose verkaufen können. 

evt. hat ja noch jemand gute Verbindungen und kann uns noch Preise und  

Werbegeschenke für die Tombola organisieren  

  

 Umwelttag für die Schulanfänger durchgeführt durch die    

 Deutsche Umwelt-Aktion gesponsert durch die avacon „ Energie erleben“  

• Gemeinsames Kochen mit den Landfrauen gesponsert   durch die 

Volksbank  

• Projekte der Vergangenheit besser zu kommunizieren  

  

Geplante Aktivitäten  

  

• 30.11.2018 15-17.00 Uhr Weihnachtsmarkt Kita      

• 08.12.2018 12-19.00 Uhr Weihnachtsmarkt Voglers Haus  

Wir übernehmen den Weihnachtsbaumverkauf mit Auslieferung der 

Bäume am Folgetag  

• Juni 2019 Sommerfest Kita 

 

  

 3.3 Neuwahlen von ausscheidenden Vorstandsmitgliedern (für 2 Jahr)  

  

Krinke Hagemann scheidet als Vorsitzende aus. Neu gewählt wurde Christian 

Drechsler einstimmig mit 19 Stimmen. Er hat die Wahl angenommen.  

  

Ina von Below scheidet als Schriftführerin aus. Neu gewählt wurde Guido 

Baumann einstimmig mit 19 Stimmen. Er hat die Wahl angenommen.  

 

Holger Wilki wurde erneut einstimmig zum Kassenwart gewählt. Er hat die 

Wahl angenommen. 
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3.4 Neuwahlen der stellvertretenden Vorstände (für 2 Jahr)  

  

Jennifer Peters als stellvertretende Vorstandsvorsitzende wurde für weitere 2 

Jahre einstimmig mit 19 Stimmen gewählt.  

  

Kathleen Schüler als stellvertretende Schriftführerin wurde ebenfalls für 2 

weitere Jahre  einstimmig mit 19 Stimmen gewählt.  

  

Annika Frenkler als stellvertretende Kassenwartin wurde für 2 Jahre 

einstimmig mit 19 Stimmen gewählt.  

  

3.5. Neuwahlen des 1. und 2. Kassenprüfers (Amtszeit 1 Jahr)  

  

Alexander Eggers und Sven Siedenburg wurden einstimmig zu Kassenprüfern 

gewählt.   

 

 

4) Kassenbericht 2017/2018 

Der Kassenbericht wurde verlesen von Holger Wilki und einstimmig genehmigt durch die 

MV.   

  

5) Bericht der Kassenprüfer  

Die Kassenüberprüfung wurde durchgeführt von Carmen Dahlke und Anna Lena Rabe. 

Es gab keine Beanstandungen.  

  

6) Entlastung des Vorstandes  

Die Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2017/18 wurde einstimmig durch 

die MV erteilt.  

  

7) Verschiedenes 

entfällt 

 

  

Die Sitzung endete um 20:40 Uhr.  

Nienburg den 06.09.2018  

Ina von Below  

         Schriftführerin  

  

  

  

  

Krinke Hagemann   

Vorsitzende   


